
24 25CONTACTO TOTAL LA REVISTA QUE HABLA N° 70  |  junio 13 a 26 de 2019CONTACTO TOTAL LA REVISTA QUE HABLA N° 70  |  junio 13 a 26 de 2019

pRISCILLA TORRES
Muy personal ESCUCHAR
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No sólo es la presentadora, sino también la productora y editora de Acceso Total, el programa 
de Telemundo que recorre Arizona buscando lo desconocido. Desde que empezó con este reto 
sintió que era la oportunidad de hacer lo que más deseaba. Hoy comparte su aventura con los 

lectores de Contacto Total, la revista que habla.

Contacto Total: Para una caribeña, ¿Cuál es el placer de 
recorrer todo el desierto de Arizona buscando historias?
Priscilla Torres: En realidad nunca imaginé que viviría 
lejos de Puerto Rico y me hubiera encantado tener este 
trabajo en mi isla. Siempre he sentido una atracción por 
las aventuras extremas, la naturaleza y la historia y sé 
que Puerto Rico tiene mucho de esto que ofrecer, pero 
cuando decidí ir a estudiar mi carrera en Chicago me di 
cuenta que hay mucho más que mostrarle al mundo. En 
este momento tengo la bendición de poder mostrarles 
a las personas otro lado de Arizona el cual muchos no 
conocen, incluyendo a muchos de los que residen en este 
estado. El mayor placer es cuando después de mostrarle 
a la audiencia lo encantador que puede ser nuestro 
estado (y digo nuestro porque ya me siento parte de aquí 
también), ellos te escriben para agradecerte el que los 
lleves a conocer todo lo bonito que tienen al alcance de 
sus manos.  
 
CT: Ha tenido la oportunidad de conocer muchos lugares y 
actividades. ¿Cuál es el que más le ha impactado?
PT: Uy! Difícil la pregunta porque cada uno de los 
lugares en Arizona tiene una historia impactante. Las 
tirolesas son de las mejores, visitar los distintos pueblos 
por la ruta 66 te enriquece, pero si tengo que escoger 
uno solamente creo que el recorrido por las corrientes 
rápidas del río Colorado en el Gran Cañón ha sido una de 
las experiencias más bonitas ya que tiene todo lo que me 
gusta en un solo lugar. Puedes disfrutar de la aventura 
extrema en las corrientes, estás en conexión completa 

con la naturaleza, porque ahí sí que no tienes acceso 
alguno a ningún celular y que mejor lugar para hablar de 
historia si guarda secretos de miles de millones de años 
que solo puedes conocer si lo visitas.
 
CT: A toda la gente que siempre está buscando lugares para 
conocer o cosas para hacer ¿Qué le recomienda?
PT:  Jajaja… Primero que nada, que no se pierdan Acceso 
Total Arizona todos los sábados a las 10am porque ahí 
siempre les tengo una idea nueva de a dónde ir y sino 
en telemundoarizona.com pueden encontrar todos mis 
historias pasadas. Y segundo, les recomiendo que nunca 
piensen que en Arizona no hay nada para hacer, porque 
es mentira. Siempre hay algo nuevo que descubrir, solo 
tienes que buscar la historia detrás cada lugar que visitas 
y puede que te encuentres con una maravillosa joya en 
bruto.
 
CT: ¿Alguna vez se imaginó estar haciendo este tipo de 
reportería?  Casi que como una guía turística.
PT:  La verdad, sí. Desde que descubrí que quería trabajar 
como productora de un programa, siempre supe que 
quería mostrarles a las personas el lado desconocido de 
distintos lugares.
 
CT: ¿Qué le gustaría conocer, a donde le gustaría ir? 
PT:  Siendo honesta, me encantaría viajar a otros países y 
conocer más sobre ellos. Son muy pocos los lugares fuera 
de Estados Unidos que he conocido, y conocer nuevos 
países sería otra meta cumplida.

AQUI ENTRE 
NOS

¿ N o m b r e 
c o m p l e t o , 
lugar y fecha de 
nacimiento?
Priscilla Marie 
Torres Sánchez 
y nací el 22 de 
Agosto del 1991 en 
San Juan, Puerto 
Rico.
 
 ¿Casada, soltera, comprometida?
Soltera, sin compromiso, pero tampoco 
solicitando. 
 
¿Qué es lo que más le gusta hacer?
Pasear. Soy muy andariega.
 
¿Qué la enamora?
Primero, que me hagan reír. Segundo, 
que les guste ser igual que yo y pasear 
mucho. Tercero, que sean de buen 
corazón y le guste ayudar a los demás.
 
¿Tacos ó pernil con mofongo?
Sorry!!! Amo los tacos, peeeeeero aquí sí tengo que decir que 
pernil con mofongo sin dudarlo ni un segundo
 
¿El artista más impactante que ha conocido?
Ay ay ay… eso sí está difícil, porque aunque podría decir que 
John Travolta, creo que quien más me ha impactado es Eugenio 
Derbez, y no solo por su sencillez, sino porque los consejos que 
me ha dado me han servido en mi carrera y vida personal.
 
¿A dónde quiere llegar?
Quiero seguir llevando alegría a los hogares y aunque me gusta 
mucho Arizona, quisiera tener la oportunidad de hacerlo a mayor 
escala y si es posible hasta internacionalmente.
 
¿Atea o creyente?
Creyente. Soy Católica. Estoy totalmente segura de que Dios me 
ha bendecido. Todo se lo debo a él. Hoy estoy aquí porque El así 
lo quiere, pero cuando las cosas cambien sé que será porque 
tendrá otra misión para mí. 
 
¿Cuál frase identifica su vida?
Cuando las gaviotas vuelan no es porque quieren irse, sino 
porque quieren llegar.
 
¿Cuál es la peor “travesura” de su vida?
Esconderle un cangrejo en la maleta a una amiga por puro chiste.
 
¿Cuál es su mayor encanto?
Yo creo que mi personalidad, porque no considero que mi físico 
es el más bonito, pero sí creo que soy una de las personas más 
honestas y alegres que puedes conocer.
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